
Reunión de la Comisión Local de Seguridad, 27 de julio 2022 

 

Miembros de la comisión asistentes: Dr. Luis Alberto Zapata González, Dr. Gustavo Bruzual 

Alfonzo, Mtra. Berenice Ramos Ortiz, Mtra. Diana Leticia García Orozco, Mtro. Víctor Hugo 

Olivo Méndez, Dr. Javier Ballesteros Paredes. 

 

Orden del día:  

1. Revisar el avance del Programa Interno de Protección Civil del IRyA, las secciones en 

que se divide en la plataforma y cómo va el proceso. 

2. Informar sobre la visita al instituto de personal de la Dirección General de Análisis, 

Protección y Seguridad Universitaria (DGAPSU). 

3. Asuntos Generales. 

 

Acuerdos:  

1. Con la visita de personal de la DGAPSU y con el apoyo que brindarán con el fin de contar 

con la información necesaria en el programa interno de seguridad del instituto, se esperará 

el diagnóstico por parte de esta dependencia para poder continuar con el proceso en el 

sistema. 

2. Sé revisó el llenado del formato CCTV que había hecho llegar la Coordinación de Servicios 

Administrativos (CSAM) del Campus como parte del trabajo de la DGAPSU, se aprobó por 

parte de la comisión, solo queda pendiente el croquis con la ubicación del sistema cerrado 

para que se envíe a la CSAM. 

3. Con el fin de poder cubrir las necesidades del IRyA en materia de protección civil, 

seguridad, primeros auxilios, etc. se conformarán nuevas comisiones de brigadistas, además, 

se gestionarán cursos de capacitación con las instancias necesarias. 

4. Con la inquietud de parte de integrantes de la comunidad de este instituto sobre 

incorporar botones de pánico en caso de emergencia, se hará la gestión ante la CSAM, 

asimismo, se pretende que con el nuevo conmutador se busqué la manera de que haya un 

numero directo telefónico y/o extensión en cada línea con el fin de poder pedir emergencia 

si fuera necesario.  

5. Sé analizó la posibilidad de contar con un elevador o rampas en el edificio que puedan 

usar personal del IRyA con alguna discapacidad o problema de salud, se comentaron varias 

alternativas. 

6. El Dr. Zapata comentó sobre los incidentes ocurridos la semana pasada con la tormenta 

eléctrica y cómo van los procesos de reparación en el campus de la energía eléctrica y bomba 

de agua.  


